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Je m’appelle Enora Fournier, je suis au collège Albert Camus, au Mans, dans le
cadre de mon stage de 3e. J’ai rejoint la rédaction du webzine Vitav du l3 janvier
au 17 janvier 2025. J’avais envie de partager mon expérience.

Jour 1 : « Lundi matin, j’ai été accueillie par Romane, qui est en service civique avec Mamadi
Sangaré, mon tuteur et rédacteur en chef de Vitav.fr. Elle a commencé par m’expliquer le
fonctionnement du webzine, les règles du journalisme et le rôle de secrétaire de rédaction.
J’ai ensuite commencé à écrire une chronique radio sur l’actualité sportive en vue de
l’émission programmée le mercredi sur Cartables FM 93.3. Nous sommes ensuite allées au
cinéma pour voir La fille d’un grand amour d’Agnès de Sacy. »

« J’ai assisté à une conférence de presse »

Jour 2 : « Mardi matin, nous étions invités au Palais des Congrès et de la Culture (Le Mans)
pour assister à une conférence de presse sur l’exposition temporaire des œuvres de Laurent
Durieux. L’après midi, Romane et moi avons terminé la rédaction de la chronique radio. Nous
avons ensuite entrepris l’écriture d’un article sur le film que j’avais vu la veille. »
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https://www.vitav.fr/enora-stagiaire-8/
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« J’ai vécu ma première expérience à la radio »

Jour 3 : « Dans la matinée, j’ai publié ma chronique ciné sur Vitav. L’après-midi, j’ai présenté
ma première chronique radio en direct sur Cartables FM. Etant passionné de sport, j’ai choisi
de parler du PSG et des difficultés que les joueurs peuvent rencontrer en Ligue des
Champions (LDC). Mon stress a rapidement disparu car l’équipe m’a mis à l’aise.
J’ai ensuite eu l’occasion de discuter avec Corentin (un chroniqueur de Vitav à la radio). Il a
su m’aiguiller sur les études à faire après le collège et les spécialités à choisir au lycée. Il m’a
aussi parlé des différentes écoles de journalisme reconnues par l’État et de leurs spécialités. 

« Ce stage d’observation a confirmé mon attrait pour le journalisme »

https://www.vitav.fr/enora-stagiaire-1/
https://www.vitav.fr/enora-stagiaire-5/
https://www.vitav.fr/la-fille-dun-grand-amour-attendrit-sans-convaincre/
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Jour 4 : « Jeudi matin, j’ai commencé par “corriger” un article avec Romane avant qu’il ne
soit publié sur le site Vitav. J’ai par la suite débuté la rédaction d’un article sur le PSG et les
contre-performances du club en LDC. Je suis également revenue sur le match du 15 janvier
2025 en Coupe de France face à une équipe de Nationale 3. »

https://www.vitav.fr/le-psg-en-ballotage-defavorable-en-ligue-des-champions/
https://www.vitav.fr/enora-stagiaire-4/
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Jour 5 : « J’ai fait le bilan de ma semaine de stage avec M. Sangaré. Je lui ai posé des
questions sur son parcours pour mon livret de stage d’observation. J’ai apprécié ces cinq
jours de découverte d’un média, j’ai été bien accueillie par toute l’équipe. Ce stage a
confirmé mon intérêt pour le journalisme. Passionnée de football, je souhaite me diriger vers
la presse sportive. Après le Bac, j’aimerais me diriger vers l’IUT de Lannion (Côtes d’Armor)
pour apprendre les bases de la profession et réussir à en faire mon métier. » 

Enora FOURNIER.
Mes articles sont publiés ici.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

https://www.vitav.fr/mon-passage-au-sein-de-la-redaction-du-vitav/dsc04215/
https://www.vitav.fr/enora-stagiaire-7/
https://www.vitav.fr/author/enora_fournier/
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/mon-passage-au-sein-de-la-redaction-du-vitav/?share=twitter
https://www.vitav.fr/mon-passage-au-sein-de-la-redaction-du-vitav/?share=facebook
https://www.vitav.fr/mon-passage-au-sein-de-la-redaction-du-vitav/?share=google-plus-1

